

平成29年度下期自動車整備技術講習始まる

整備士資格取得を目指した30名が入所

平成29年10月7日(土)滋賀県自動車会館本教場(守山市木浜町)において平成29年度下期自動車整備技術講習(二級ガソリン自動車及び三級自動車シャシ)がスタートしました。

講習に先立ち行われた開講式では、和田技術教育委員長より、「整備士資格の取得はスタートであってゴールではない、技術は一生の宝になります。皆様にとって、この半年間が非常に大切な時期となりますので健康には十分注意しながら、全員が講習を修了され、登録試験には100%合格されることを祈念いたします。」と挨拶された。続いて、西川講師(講師代表)より、「近年の自動車技術は、電気自動車、燃料電池自動車に代表される次世代エコカーの普及、更には自動運転の技術など進歩が著しくなっていますが、これから資格取得を目指す皆様にとっては何よりも基礎の部分が大切です。これから半年間の講習が始まりますが休むことなく全員が資格を取得できるよう頑張って下さい。」と激励の挨拶がありました。

最後に岩本専務理事より優秀受講者の表彰制度について、

1. 講習の全日程(遅刻・早退は認めない)を出席すること
2. 受講態度が良好であること
3. 試験の成績が優秀であること

などの基準が説明され、「本日、心新たに技術習得の為第一歩を踏み出した皆さんに、優秀受講者の受賞を目指し、健康で実りある講習となることを願います。」と挨拶し、開講式を締め括られた。

受講生がおられる事業場におかれましては、講習期間中ご理解ご協力をお願いいたします。

